

BILAN DEMOGRAPHIQUE DE LA GUYANE

En 2020, la natalité reste élevée malgré la crise sanitaire

En 2020, la démographie reste dynamique malgré la baisse des naissances et le solde migratoire négatif en Guyane. Les naissances sont beaucoup plus nombreuses que les décès. La fécondité reste élevée et supérieure à celles des Antilles et de la France métropolitaine. L'espérance de vie est de nouveau en hausse, de façon plus marquée pour les hommes.

La population guyanaise est estimée à 294 150 habitants au 1er janvier 2021. Elle poursuit sa progression, contrairement à celle des Antilles françaises qui continue de décroître. En dix ans, la population augmente en moyenne de 2,2% par an et gagne au total 56 600 habitants, l'équivalent de la population de la ville de Cayenne. Cette évolution est de -0,7% en Guadeloupe, -1% en Martinique et 0,3% en France métropolitaine.

Par ailleurs, selon les premières données disponibles, entre le mois de janvier et le mois de septembre 2021, le nombre de décès s'élève à 1 002, un nombre 44 % plus élevé que sur la même période en 2020 (et +30 % par rapport à 2019), en lien avec la forte dégradation de la situation sanitaire dans la région.

EMBARGO : Ne pas diffuser avant le 14 décembre 2021 à 13h

Contact presse Insee Guyane
05 94 29 73 42 - communication-
guyane@insee.fr
www.insee.fr

Insee Flash

